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Verehrte Ehrenmitglieder 
Liebe Vorstandskolleginnen und –Kollegen 
Geschätzte Schützenkameradinnen und –Kameraden 
 
 
 
So wie ich den letztjährigen Jahresbericht begann, muss ich auch dieses Jahr mit 
dem Hinweis beginnen, „das Berichtsjahr dürfte in die Geschichte eingehen“. Die 
Covid-19 Pandemie hat dazu geführt, dass viele Schützenfeste abgesagt oder in 
Heimrunden durchgeführt wurden. Am 14. April haben wir mit den Übungsschiessen 
mit strengen Covidvorschriften auf unserm Stand begonnen. Die 
Gruppenmeisterschaft wurde in den Heimständen durchgeführt, sämtliche 
Schützenfeste vom 1. Halbjahr wurden abgesagt, so auch bei uns das Cupschiessen 
sowie der Firmenwettkampf.  
Das Eidg. Schützenfest wurde durchgeführt, jedoch absolvierten die Vereine das 
Eidg. Schützenfest auf ihren Heimständen. Eine grosse Herausforderung für die 
Vorstände und auch für die Schützen. Auf der Strecke bliebt natürlich das Erlebnis 
an einem grossen Fest teilnehmen zu können. Auch die Kameradschaft kam so 
sicher zu kurz. 
In der zweiten Jahreshälfte wurden ausser dem Fahnenweihschiessen Schüpfheim 
sämtliche Anlässe abgesagt. Das Seeschiessen wurde auf den Heimständen 
durchgeführt. Das Chilbischiessen fiel ebenfalls der Pandemie zum Opfer. 
 
Es ist zu hoffen, dass das kommende Jahr wieder „etwas normaler“ abläuft und uns 
das Corona Virus den Takt angibt. 
 
Wir haben eine neue Homepage. Auf dieser sind sämtliche Daten immer aktuell. 
Resultate, Fotos und Infos werden laufend nachgeführt. Benützt die Homepage  
www.schuetzen-weggis.ch 
 
 
 
Obligatorisch 
 
Im Berichtsjahr haben 105 Personen das Obligatorisch absolviert (Vorjahr 46 keine 
Schiessplicht). Mit 83 Punkten erreichte Beat Stutzer das Höchstresultat.  
 
Feldschiessen 
 
Im Berichtsjahr nahmen 99 Personen am Feldschiessen teil (Vorjahr 47). Da wir den 
Firmenwettkampf nicht durchführen konnten hatten wir gegenüber 2019 24 
Teilnehmer weniger zu verzeichnen. Mit 69 Punkten erreichte Ruedi Schwarz das 
Höchstresultat.  
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Luftgewehrschiessen 
 
Zufolge der Pandemie konnte das Luftgewehrschiessen 2021 nicht durchgeführt 
werden. 
 
 
Schützenrestaurant 
 
Im 2021 könnten wir unser schönes Schützenrestaurant unter Einhaltung der 
Corona-Vorschriften wieder nutzen. Ich hoffe, dass im 2022 mehr Normalität eintritt, 
so dass wir in unserem schönen Restaurant vermehrt wieder unsere Kameradschaft 
pflegen können. 
 
 
Vereinsrechnung 
 
Unsere Vereinsrechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. ab. Der Verlust ist auch 
darauf zurück zu führen, dass trotz der Pandemie und Einschränkungen die fixen 
Kosten gleichwohl angefallen sind. 
 
 
Eidg. Schützenfest 
 
Das Eidg. Schützenfest wurde wie bereits erwähnt wegen der Pandemie auf den 
Heimständen durchgeführt. 34 Schützen, davon 17 Junioren und Jungschützen 
nahmen am Eidg. Schützenfest teil. Total wurden 2059 Schuss auf unserem Stand 
geschossen. Bei 17 Pflichtresultaten betrug der Sektionsdurchschnitt 87,262 Punkte. 
Leider konnte der Heimvorteil nicht ausgenutzt werden, da die Schiessbedingungen 
teilweise sehr schwierig waren. Die Resultate vom Eidg. Schützenfest sind auf 
unserer Homepage www.schuetzen-weggis einsehbar. 
 
 
 
Danken möchte ich allen, die in irgendeiner Art für den Verein tätig waren. 
 
Nebst den Standaufsichten wurden die Vorstandsmitglieder zu folgenden Sitzungen 
aufgeboten. 
 
1 Schiessrapport 
1 Schiessrapport Eidg. Feldschiessen 
1 Präsidentenkonferenz 
1 Vorstandssitzung 
 
Am Schluss meines Jahresberichts möchte ich auch meinen Vorstandskolleginnen 
und Kollegen für ihren Einsatz herzlich danken.  
 
Speziellen Dank gebührt unserem Jungschützenleiter Beat Stutzer und seinem 
Helferteam. Sie haben mit der Ausbildung und Betreuung des Nachwuchses einen 
verantwortungsvollen Auftrag.  

http://www.schuetzen-weggis/
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Danken möchte ich auch Spielmann André für den Scheibendienst und den Unterhalt 
der Umgebung Scheibenstand und Schützenhaus. 
 
Danken möchte ich auch allen Helferinnen und Helfern, welche uns in diesem 
speziellen Jahr tatkräftig unterstützt haben.  
 
 
Danken möchte ich dem Gemeinderat von Weggis und Greppen für die 
Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr. In den Dank einschliessen möchte ich 
die Bevölkerung der beiden Gemeinden. 
 
 
Ich wünsche allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern ein gesundes und glückliches 
2022. 
 
 
 
Weggis im Dezember 2020 
Schützenverein Weggis 
Der Präsident: 
Willy Felder   


